

私は一週間前頃から体調を崩し痰が口候に詰まり首の廻りが凝り、風邪気味でした。又足からふくらはぎにかけて筋肉痛になり困っていました。

ビワキューを首肩腰腹足等に施してもらうと、全身がほかほかとして心地良くなり、息急くなり、そして暫くすると首の廻りの凝りも足の筋肉痛も消えていました。

翌朝には痰も出なくなりすっきりとした体調に戻りました。

本当にありがとうございました。

70代男性

H27.2.16. K.T

私は婦人科系の病気になる。手術と化学療法の治療をしました。副作用で手や足にしびれが出てとてもつらかったのですが、ビワキューをしたら、身体の内から温まるので血行が良くなり、

しびれの症状が改善してきました。実感します。この冬も風邪も引かず、冷え症もなくなりました。家でもビワキューを自分で使っていますが、私のおすすめは、夜寝るときに、遠赤外線マットをお腹の上に敷いて寝る事です。電気がなくてもホカホカに気持ちいいですよ！

王野市 女性 50代

ビワキューを始めて一年半です。子宮頸がんになり、手術前後の免疫力を上げようと思い、毎日ビワキューをしていました。平熱が35度台と、低かったり、他にも不健康な体でしたが、続ける内に体温が36.5度くらいまで上がり、(常時です)お陰さまで、手術後も他の方より早く回復出来ました。女性は特に体温が低い方が多くいらっしゃると思いますが、ビワキューすると、ぐっすり眠れるので、気持ちも良くなるので、おススメです！

40代女性